

Exigen en Argentina excluir a Cuba de lista de terroristas



Asamblea Permanente por los Derechos Humanos

Buenos Aires, 12 julio (RHC) La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) de Argentina se sumó a las voces que demandan hoy al gobierno de Estados Unidos la exclusión de Cuba de una lista de supuestos patrocinadores del terrorismo.

En un comunicado, la APDH exigió sacar de manera inmediata y definitiva a la nación caribeña de ese listado, elaborado de manera unilateral por el Departamento estadounidense de Estado.

Además, pidió el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la mayor de las Antillas desde hace más de 60 años.

No existen motivos ni fundamento alguno que justifiquen esa calificación, por lo que se trata de una decisión manifiestamente sesgada y arbitraria que persigue motivos despreciables, señala el mensaje de la APDH.

Además, advierte que esa medida habilita decisiones y acciones en perjuicio de la isla, negándole acceso a bienes y servicios básicos e imprescindibles para una vida digna. Esa decisión refuerza un cerco criminal que tiene por finalidad un cambio radical en lo político, social, económico y cultural, violando el principio de soberanía y libre determinación de los pueblos, añade.

El documento también señala que, como publicó la Organización de las Naciones Unidas, la designación unilateral va en contra de los principios fundamentales de las leyes internacionales y de los derechos humanos, incluidos el de la alimentación, la salud, la educación, los económicos y sociales, a la vida y al desarrollo.

Cuba no patrocina el terrorismo, sino los sucesivos gobiernos estadounidenses que buscan imponer un cambio en la política interna de ese país, apunta el comunicado.

La APDH, fiel a sus principios y a su historia, aboga por el respeto y cumplimiento del derecho internacional y demanda que se excluya a Cuba de esa lista y sean levantadas todas las restricciones y medidas que sostiene un bloqueo inhumano y brutal que hace décadas provoca enormes sufrimientos y sacrificios al pueblo de la isla, concluye. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359910-exigen-en-argentina-excluir-a-cuba-de-lista-de-terroristas>



Radio Habana Cuba